
Sieben Kritikpunkte zum Vertrag zwischen der EU und Pfizer über die Lieferung von Impfstoffen

Sehr geehrte Damen und Herren,

in unserem Debattenantrag vom September 2024 zur Aufklärung der Coronamaßnahmen im Kreis Rostock beziehen wir uns auf die RKI-Protokolle. Diese offenbarten, dass die Coronamaßnahmen nicht rechtens waren, dass die Impfungen nicht wirkten und auch nicht vor einer Ansteckung schützten.

Nun wurden auch die EU-Verträge mit Pfizer zur Beschaffung der Impfdosen öffentlich. Diese bestätigen aktuell unsere Kritik und stützen unseren Antrag.

Der Universitätsdozent Doktor Hannes Strasser hat sich den ungeschwärzten Vertrag genau angesehen.

Doktor Strasser war Impfarzt und ist Mitglied in der österreichischen Ärztekammer!

Er listet 7 schwerwiegende Kritikpunkte auf:

Erstens:

Dass die vorliegenden Verträge von der EU-Kommission und den Regierungen der EU-Mitgliedsstaaten unterschrieben wurden, ist für mich als Arzt unfassbar. Das ist meiner Meinung nach der größte Skandal in der Medizingeschichte.

Zweitens:

Man muss sich das alles vorstellen: ein Impfstoff, dessen Wirksamkeit und Sicherheit nicht bekannt ist, dessen Produktion mit großen Risiken verbunden ist, der laut Vertrag zu Tod, Krankheit und Behinderung führen kann, wird von der EMA bedingt zugelassen und in weiterer Folge Alten, Kranken, Gesunden, Kindern, Babys und Schwangeren geimpft.

Drittens:

Der Impfstoff wurde weltweit sage und schreibe 4,6 Milliarden Mal injiziert.

Viertens:

Um es kurz und prägnant zu formulieren: die EU-Kommission und die Europäischen Regierungen logen, dass sich die Balken bogen, und degradierten skrupellos alle Geimpften zu wandelnden Versuchskaninchen.

Fünftens:

Jedem Geimpften muss jetzt klar sein, dass den Politikern in den Regierungen von Anfang an klar war, dass der Impfstoff alle möglichen Folgen bis hin zum Tod auslösen kann und dass die Langzeitfolgen nach wie vor nicht abzusehen sind.

Sechstens:

Wir wissen nicht, was mit den Geimpften langfristig passieren wird. Wir sehen nur, dass immer mehr Menschen sterben, immer mehr Menschen krank sind und beispielsweise die Krebserkrankungen explodieren.

Siebtens:

Laut neuesten Publikationen starben weltweit bereits bis zu 17 Millionen Menschen wegen der COVID-19-Impfungen. Die verantwortungslosen Politiker sind Mitschuld an Tod und Krankheit unzähliger Menschen weltweit. Sie haben mit den COVID-19-Impfungen die Büchse der Pandora geöffnet, und nun breiten sich Krankheit, Tod und Übel über die Menschheit aus.

Skript zum Video-Blog

Soweit Doktor Strasser.

Als Partei die Basis fordern wir auch im Landkreis Rostock die unbedingte Aufarbeitung der rechtswidrigen Coronamaßnahmen.

Die ganze umfangreiche Analyse von Dr. Strasser hier lesen:

<https://auf1.info/dr-strasser-der-groesste-menschenversuch-der-geschichte>